

平成 30 年第 7 回浅口市教育委員会議事録

1. 招集日時 平成 30 年 6 月 19 日 (火)

2. 場 所 浅口市中央公民館視聴覚室

3. 開 会 午後 3 時 00 分

4. 閉 会 午後 3 時 45 分

5. 出 席 者 中野留美 中務美保子 藤澤弘幸 佐藤賢次

6. 説明のために出席した者の氏名

教 育 次 長	小山朋子	教育総務課長	難波勝敏
学校教育課長	村下徹	こども未来課長	笠原清美
文化振興課長	清水房恵	生涯学習課長	清水真
金光分室長	中嶋利恵	寄島分室長	田中太志
学校給食センター所長	山本峯廣		
教育総務課	山崎友紀	(事務局)	

7. 傍 聴 人 なし

8. 議 事

日程 1 議事録署名委員について

浅口市教育委員会議規則第 29 条により中務委員を指名。

(了承)

日程 2 会期について

本日 6 月 19 日の 1 日会期

(承認)

日程 3 議案第 23 号 浅口市招致外国青年就業規則の一部を改正する

規則について

(学校教育課長)

資料により説明。

(承認)

日程 4 諸般の報告について
(教育次長)

6月市議会一般質問・補正予算内容教育委員会関係分について報告。

(学校教育課長)

夏季休業中の学校閉庁日について、8月13日～15日間を学校閉庁日とすることを説明。

学校用グループウェアの導入について、資料により説明。

「教育フォーラム in 浅口～園・小・中のつながりを生かして～」について、8月3日（金）13時30分から浅口市ふれあい交流館「サンパレア」にて行うことを説明。

(教育委員)

グループウェアの導入について。学校現場へ初めて導入されるものだと思うが、明日研修会を行い7月から実施ということだが、実施できそうか。

(学校教育課長)

出退勤自体はボタン一つででき、比較的簡易な操作で使用できると感じている。管理するための操作が求められる校長・教頭への操作説明は、一般教職員とは別に行う。もし出退勤をし忘れていても後日修正は可能。個人の出退勤表は管理職と市教育委員会が見ることができるように設定している。

(教育委員)

グループウェアのセキュリティはどうか。学校間でのやり取りができるものなのか。

(学校教育課長)

メールと同じように可能である。

(こども未来課長)

夏休みにおける児童クラブの利用状況について説明。

(教育委員)

金光竹小学校の児童クラブでは他学校区の子供も受け入れているということだが、空き教室を借りて対応するのか。

(こども未来課長)

金光竹小学校では夏休み期間中2階の空き教室を利用させてもらう予定。

また金光吉備小学校は昨年度1教室のみを児童クラブとして利用していたが、定員の関係で夏休みのみの利用は受け入れていなかった。今年度から場所を変えて2教室としたことから、夏休みのみの受け入れが可能になった。

(教育委員)

いずれは空き教室が増えていくと思うので、いろいろなことに活用してほしい。

(教育長)

空き教室の利用については、国もそのような方針である。また鴨方西小学校の児童クラブについても部屋を2部屋に増やしている。

(文化振興課長)

浅口市青少年海外派遣事業について説明。7月28日～8月8日の12日間、中学生をティーツリーガリー市へ派遣する。

日程5 その他について

(教育総務課長)

平成30年度岡山県市町村教育委員会連絡協議会役員・総会について説明。7月19日（木）に、くらしき健康福祉プラザにて開催。

(学校教育課長)

第2回学校訪問について説明。

10月1日（月）に、金光竹小学校、鴨方東小学校、鴨方東幼稚園、鴨方中学校を訪問する予定。

(教育委員)

小学校における英語の授業が移行期間になるが、市の取り組み状況について教えてほしい。

(学校教育課長)

3年生4年生では35時間、5年生6年生では50時間の時間

割を組んでいる。夏休みを1週間短縮したことや学力向上の時間・総合学習の時間を活用することで時間数を確保した。
(教育長)

教務部会で協議し、今年50時間、来年70時間と段階を踏んで取り組んでいくこととした。

(教育委員)

先日笠岡放送で、菊池氏の鴨方中学校と六条院小学校における褒め言葉の授業を放送していた。とてもいい取り組みだと思う。市独自の事業か。

(学校教育課長)

市独自の事業である。年3回アドバイザーとして浅口市へ来てもらい、褒める認めることで支持的風土づくりを進めていきたい。次回は10月に行う。同じ学校がどのように変わっていくかを観察するために、同じ学校で10月も授業を行う。

(教育委員)

参観は校長とどういった方が参観に来ていたか。

(学校教育課長)

若手も多く参観していた。

(教育委員)

全校に広がれば、大きな成果になると思う。

(教育長)

来ていただいた授業だけでなく、その間の学級経営をどのように積み重ねていくかが大切だととらえている。

次回教育員会議

平成30年7月17日（火）13時30分～ 中央公民館視聴覚室

平成30年7月17日

浅口市教育委員会

教育長 中野留美

委 員 中務美保子

作成職員 山崎友紀